
Con la testa e con il cuore
...verso il cambiamento!
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Con Rinaldi Sindaco



JIMMY SINDACO
uno di noi

Alessio Rinaldi detto Jimmy nasce il 05 luglio 

1975, frequenta le medie e il ginnasio presso il Seminario 

Diocesano di Brescia “Santa Maria Immacolata”, 

consegue il diploma di Maturità Classica e quello di 

massofisioterapista.  Svolge il servizio militare presso il 

Centro Sportivo dell’Aereonautica, sposato con Federica 

e padre di Fabio (10 anni), Chiara (8 anni), Serena (6 anni) 

e Anna (4 anni).Lavora come dipendente  presso l’ente 

“Fondazione Onlus Santa Maria della Neve” RSA,RSD, 

HOSPICE di Pisogne. Vanta una prestigiosa carriera 

sportiva soprattutto nella corsa in montagna: un titolo 

italiano individuale, quattro titoli mondiali e un titolo 

europeo a squadre con la nazionale italiana, più volte 

campione regionale di cross, strada e montagna. Nel 2006 

ha l’onore di essere Tedoforo alle Olimpiadi Invernali 

di Torino. Da sempre impegnato nel sociale, consigliere 

della Polisportiva Maronese, promotore e organizzatore 

di eventi sportivi  legati alle nostre tradizioni, tra i quali 

il Trofeo dell’Assunta  quest’anno alla sua ventesima 

edizione,  il circuito del Trofeo del Sebino,  il Palio delle 

Contrade. Da sempre impegnato in politica: militante 

della Lega Nord dal 1997, consigliere comunale  per la 

Lega Nord dal 1999 ad oggi per tre mandati consecutivi, 

attualmente Capogruppo Consigliare e presente nella 

commissione Famiglia.

Riteniamo che la FAMIGLIA sia il luogo più importante per la crescita di una persona, il pilastro su 
cui si fonda la nostra comunità, il sistema educativo, il benessere sociale ed economico della società. 
Pur rispettando la laicità delle istituzioni, è doveroso ricordare che anche la comunità di Marone si 
fonda su ben salde radici cristiane.
- Sostenere la Famiglia tradizionale

- Istituire l’Assessorato alla famiglia e lo Sportello Famiglia

- Istituire la Festa della Vita e della Famiglia e l’iniziativa Albero dei nuovi nati

- Incentivare le iniziative di Sport Collettivo nell’ambito scolastico

- Riduzione del costo dello Scuolabus e Agevolazioni sui libri di testo delle medie

- Sostenere e promuovere tutte le  iniziative dedicate ai nostri Anziani, gli angeli custodi della nostra 

comunità e delle nostre tradizioni

- Continuare le iniziative che si svolgono in collaborazione con Oratorio e Parrocchia

Riteniamo che la SICUREZZA sia una condizione imprescindibile per migliorare la vita di una comunità.
- Istituire l’ Assessorato alla sicurezza 

- Istituire un Tavolo permanente sulla Sicurezza con tutte le forze dell’ordine presenti sul nostro 

territorio e la programmazione di un Piano territoriale di prevenzione

- Potenziare il sistema di Videosorveglianza

SPORT
E GIOVANI

In questa società che tende a  rendere l’uomo più individualista e con sempre meno principi morali, lo 
SPORT assume in tutte le sue  discipline un ruolo  fondamentale nella crescita di un individuo, fonte 
inesauribile di valori e momento indispensabile di aggregazione. 
Riteniamo:

- Dotare anche Marone di un proprio campo da calcio comunale nell’area delle elementari dopo la 

realizzazione del Polo scolastico unico 

- Continuare la collaborazione con la Polisportiva centrolago e la manutenzione del campo intercomunale

- Maggiore manutenzione e valorizzazione del Centro sportivo comunale, importante luogo di 

aggregazione e promozione sportiva

- Pieno sostegno ai gruppi e associazioni sportive che operano a Marone

- Piena valorizzazione della palestra di roccia in Località Madonna della Rota

- Incentivare le manifestazioni sportive che si svolgono sul nostro comune, spesso utili per valorizzare 

e ripristinare strade e sentieri in disuso

SOSTEGNO ALLA FAMIGLIA
E ATTENZIONE AL SOCIALE
MARONE: UN PAESE PIU’SICURO
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Con grande entusiasmo ho accettato di essere il 
candidato sindaco per la nostra coalizione. A tutti coloro che 
mi  chiedono il perché di questa scelta, rispondo sempre che 
nella vita ci vuole un po’ di  “sana follia”  e indomito coraggio, 
qualità che appartengono all’indole di uno sportivo. Credo 
che nella vita ognuno deve essere coerente e lottare per 
i valori in cui crede. VALORI NON NEGOZIABILI che 
fanno da fondamenta al nostro accordo di programma: 
l’onestà, il sostegno alla famiglia tradizionale e a tutti i suoi 
soggetti fragili, la consapevolezza che la comunità di Marone 
si fonda su ben salde radici cristiane, la valorizzazione della 
nostra identità territoriale, i giovani e lo sport, i nostri anziani 
(gli angeli custodi delle nostre tradizioni), l’attenzione alle 
reali esigenze dei propri cittadini che spesso rimangono 
inascoltati, attraverso i comitati le petizioni sottoscritte, hanno 
manifestato il loro malcontento nei confronti di una giunta 
sempre più lontana. Noi non solo vogliamo ascoltare le loro 
proteste, ma vogliamo attuare le loro proposte.  Accanto a me 
ho un appassionato gruppo, espressione della società civile e 
del straordinario mondo della associazioni di Marone, che con 
tanta voglia di cambiare ha sostenuto questo progetto. Inoltre 
al mio fianco ho l’appoggio della mia famiglia, che condivide 
i miei stessi valori e con me ha accettato con onore l’onere 
di candidarmi come sindaco di “…verso il Cambiamento!” 
Perché ci presentiamo con una coalizione? Credo che ognuno 
deve essere orgoglioso delle proprie scelte anche politiche, 
senza mascherarsi dietro ad una anonima civica solo per 
esigenze elettorali. Ritengo poi che l’opportunità di avere in 
Regione un governo di centrodestra e Lega Nord guidato da 
Maroni, ci potrà dare maggiori possibilità di altri di accedere a 
tutti i finanziamenti necessari per realizzare i nostri obiettivi di 
programma. Dopo quindici anni di impegno politico nelle piazze 
vicino alla gente e dopo l’esperienza maturata direttamente 
nelle istituzioni come consigliere comunale per tre mandati 
consecutivi, alla soglia dei quarant’anni ho maturato la scelta 
di impegnarmi ancora di più per i valori in cui credo. Inoltre 
mi ha spinto l’amore per il mio paese, profuso in questi anni 
anche nell’organizzare eventi legati al nostro territorio. Noi 
abbiamo messo in campo tutta la passione e il cuore per la 
costruzione di questo progetto, adesso spetta a Voi cittadini 
avere la testa per VOLERE il proprio cambiamento.

Alessio Rinaldi detto Jimmy



Realizzare presso la ex Villa Serena il progetto CITTADELLA DELLA MUSICA

Riteniamo questo progetto uno dei punti  cardine per lo sviluppo culturale e turistico di Marone 
Vogliamo Realizzare:

- Sale prove a disposizione dei gruppi Musicali, della Banda S. Cecilia, della Corale, del Gruppo  Tiago, ecc... 

- Scuola della musica per sviluppare la conoscenza e la predisposizione degli strumenti musicali

- Parco della  musica lo spazio verde antistante la struttura verrà utilizzato per concerti all’aperto

Ogni FRAZIONE è parte vitale di ogni singolo cittadino, luogo dove ciascuno è nato e cresciuto, dove 
ognuno si incontra e si relaziona con gli altri. Per questo gli amministratori devono porre maggiore 
attenzione ai luoghi dove vivono principalmente propri cittadini: le contrade
- Istituire il Consiglio delle contrade: una commissione formata da rappresentanti delle frazioni eletti 

direttamente dai propri contradaioli

- L’area ex-demaniale di via Alagi deve rimanere di uso pubblico

- Ampliare l’apertura degli uffici comunali e di pubblica utilità, trasparenza nei Bilanci della Municipalizzata 

Sebino Servizi, migliorare l’accesso del municipio riportandolo a livello strada

- Riportare il municipio ad essere un luogo di incontro, come lo era prima della scellerata ristrutturazione 

migliorando l’arredo urbano

- Istituire l’assessorato alle associazioni

- Predisporre un piano di valorizzazione del patrimonio comunale (optando per la vendita  di bar e/o 

appartamenti salvaguardando le arree di verde pubblico)

Imparare e riscoprire la storia, gli usi e i costumi di chi ci ha preceduto è un modo per tramandare alle 
generazioni future il nostro essere e l’appartenenza alla nostra comunità, ponendo particolare attenzione 
alla valorizzazione delle nostre TRADIZIONI

- Istituire l’Assessorato alle identità e tradizioni locali

- Valorizzazione di aree di particolare valore storico e luoghi sacri

- Realizzare un Museo etnografico e una Pinacoteca espositiva nell’area di Villa Vismara

- Realizzare percorsi per riscoprire i luoghi più significativi del nostro territorio

- Recupero del mulino Panigada in accordo con la proprietà

- Migliorare la cartellonistica e l’informazione dei nostri principali luoghi e recupero della toponomastica 

di luoghi dimenticati

- Festa dell’olio e delle tradizioni: il connubio tra olio e territorio deve passare attraverso una festa 

più popolare e meno elitaria dedicata all’olio e alle nostre tradizioni, che coinvolga maggiormente tutte le 

associazioni, i commercianti e la popolazione.

- Valorizzazione del nostro patrimonio linguistico dialettale, anche in collaborazione con le scuole per 

tramandarlo alle generazioni future

- Maggiore vicinanza e sostegno alle nostre associazioni d’arma, che tramandano la memoria storica 

del nostro paese

La promozione turistica deve essere fatta investendo risorse ed energie in azioni più mirate e concrete.
- Info point diffuso: dotare ogni esercizio commerciale aderente di un punto informativo all’interno del 

proprio locale

- Ufficio turistico - la vetrina delle eccelenze: almeno nel periodo estivo aprire uno spazio dove 

promuovere le nostre eccellenze. Realizzare una Bacheca Multimediale del Territorio

- Escursioni Guidate sul Nostro Territorio  e Passeggiate culturali con le nostre associazioni

- Istituire Percorsi del gusto, culturali, sportivi 

IDENTITA’
E TRADIZIONI LOCALI
PROMOZIONE TURISTICA

Rivogliamo la PIAZZA APERTA la Piazza del Lungolago non va chiusa a tempo indeterminato, ma solo 
quando serve e se esistono i presupposti per la sua pedonalizzazione come richiesto e sottoscritto da 721 
cittadini (tra cui 69 non residenti e 22 commercianti del centro Paese)
- Potenziare e rendere più omogenea l’illuminazione pubblica

- Più sicurezza sul lungolago sistemazione delle ringhiere e dei parapetti, migliorare la sicurezza della 

viabilità all’interno del Parco Rosselli

- Una piantumazione adeguata sul lungolago e lungo la pista pedociclabile

- Migliorare e potenziare l’arredo urbano

- Completare le passerelle a sbalzo sul lago in località “ela” lungo la pista pedociclabile

Grazie ad un contributo della Provincia, è stata riaperta la STRADA VECCHIA VELLO TOLINE, 
un luogo invidiabile che se ben utilizzata è una fonte di rilancio turistico per il nostro comune e una 
importante possibilità di sviluppo economico
- Risorse certe da mettere in bilancio per la manutenzione annuale delle reti paramassi

- Migliorare la sicurezza: completare l’asfaltatura di tutto il manto stradale e trovare le giuste soluzioni per 

far convivere al meglio il passaggio dei ciclisti e dei pedoni

- Valorizzazione e sistemazione del vecchio casello ferroviario e del sentiero che collega la pista 

pedociclabile con la superstrada

- Dotare la Vello/Toline di un adeguato arredo urbano e di servizi igienici

- Riqualificare i numerosi spazi verdi

- Trovare una giusta soluzione dei parcheggi, senza creare disagi ai residenti di Marone
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LA CITTADELLA 
DELLA MUSICA 3

UN COMUNEA MISURA
DI CITTADINO6

5 PIAZZA APERTA
VELLO TOLINE
PEDOCICLABILE 



COMMERCIANTI
E IMPRESE
AREA MERCATALE AL COPERTO

Favorire uno sviluppo economico sostenibile per rendere ai cittadini una più elevata qualità di vita, tramite 
un programma di sviluppo che abbia una particolare ATTENZIONE ALL’AMBIENTE che ci circonda, 
che sia duraturo nel tempo e che consegni alle generazioni future un ambiente sempre pulito e salubre.
- Maggiore attenzione alla valorizzazione e sistemazione urbana delle FRAZIONI

- Predisporre un piano per incentivare le ristrutturazioni delle abitazioni private dei nostri centri storici e 

incentivare l’utilizzo di alloggi sfitti o invenduti

- STOP ai mostri edilizi, adottando le norme regionali sul “contrasto al consumo del suolo” favorendo le 

reali esigenze abitative dei cittadini

- Ripristino e manutenzione delle strade agrosilvopastorali e una maggiore attenzione alla manutenzione 

della strada che porta in Croce

- Sistemazione dell’area parcheggio di Croce - Malga al Solivo

- Realizzazione di una Centralina idroelettrica sfruttando la cascata in  Valpintana

La tradizione della CACCIA permette da secoli di sorvegliare e presidiare le nostre montagne, una 
tradizione che ancora oggi ci insegna a vivere, rispettare e valorizzare il nostro territorio. Inoltre grazie ai 
nostri cacciatori si è potuto mantenere nel tempo strade e ambienti boschivi  ordinati  che altrimenti, senza 
il loro prezioso contributo,  si sarebbero  persi.
- Valorizzare le Associazioni di cacciatori presenti nel nostro comune

- Aiutare i nostri cacciatori nella gestione della fauna presente sul nostro territorio, attraverso il 

ripopolamento delle  specie e il loro  controllo con la caccia selettiva

- Promuovere delle giornate del verde in collaborazione con le scuole

Riteniamo che il mancato raggiungimento del 65% del DIFFERENZIATO fino a Gennaio 2014 non 
sia una colpa da imputare ai cittadini maronesi, ma sia dovuto alla mancanza di maggiori controlli nella 
pesatura della indifferenziata e ad una gestione poco attenta nel servizio porta a porta
- Migliorare il servizio  e maggiore controllo della gestione dell’isola ecologica 

- In sede di rinnovo del contratto, da Settembre 2015, riportare a due la raccolta di indifferenziato e 

potenziare a tre la raccolta  di umido nel periodo estivo

- Verranno promosse delle campagne di informazione, soprattutto nelle scuole,  per migliorare la 

raccolta differenziata 

- Trovare una giusta formula di agevolazioni e/o incentivi per premiare chi è virtuoso nel riciclare

- Superare il 65% di differenziato per avere una riduzione economica sulla tassazione

- Rimodulare le tariffe anche in rapporto al  n° componenti-metratura abitazione

L’ISTRUZIONE E LA CULTURA sono due aspetti fondamentali per lo sviluppo di un individuo, 
imparare a riscoprire la storia, gli usi e i costumi di chi ci ha preceduto è un modo per tramandare alle 
generazioni future il nostro “essere” e l’appartenenza alla nostra comunità
- Realizzare un Polo scolastico unico: edificio che soddisfi gli standard di sicurezza in campo sismico, 

risoluzione dei problemi legati alla viabilità e dei parcheggi fuori dalle nostre scuole

- Istituire delle Borse di studio per i laureandi che mettano a disposizione progetti di interesse sociale e/o 

territoriale

- Mantenere efficiente la nostra Biblioteca comunale e tutte le sue iniziative culturali

- Realizzare un Centro culturale con un museo etnografico storico legato alle nostre tradizioni, alle aziende 

locali, al nostro passato, ai cimeli delle nostre associazioni d’arma, valorizzazione dell’Archivio Predali

- Realizzare una Pinacoteca espositiva

- Pieno sostegno all’asilo ente morale  e all’asilo nido comunale
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Marone si sta svuotando sempre di più delle proprie ATTIVITÀ COMMERCIALI. Il perdurare della crisi 
economica ha messo a dura prova i piccoli negozi, troppo spesso costretti a chiudere: una grave perdita del 
nostro patrimonio economico e culturale
- Family card: sostenere iniziative per avvicinare le famiglie di Marone ai nostri negozi

- Attuare un Tavolo permanente di confronto con i nostri commercianti, esercenti, artigiani e P.m.i.

- Incentivi e riduzione delle aliquote sulla tassazione delle attività

- Manifestazioni che coinvolgano maggiormente i nostri esercenti

- No ai centri commerciali di grandi dimensioni sul nostro comune

- Sì alla realizzazione di un area Mercatale - Espositiva al coperto nell’ex Cittadini

- Sì ai piccoli negozi di vicinia

- No alla realizzazione di un albergo nell’area dell’ex Cittadini

- Sì al sostegno ed alla promozione di bed and breakfast e affittacamere

L’AGRICOLTURA è un’attività fondamentale per la conservazione della nostra terra.
- Valorizzazione dei nostri prodotti tipici in campo agroalimentare

- Percorsi del gusto in sinergia con le nostre aziende agricole e i nostri agriturismi

- Promozione dei km zero

- Continuare la collaborazione con il Consorzio Forestale del Sebino, valido strumento per accedere a 

bandi sovra comunali

- Area artigianale: ove vi saranno le condizioni economiche e imprenditoriali,  verranno messe a 

disposizione delle aree artigianali per creare delle forme di occupazione aggiuntive e alternative

RIFIUTI: AUMENTIAMO LA DIFFERENZIATA
PER MIGLIORARE E DIMINUIRE IL COSTO 
DEL SERVIZIO

7

8 L’AMMINISTRAZIONE
A TUTELA DELL’ AMBIENTE
E DEL PROPRIO TERRITORIO

9 POLO SCOLASTICO UNICO
CULTURA



Con la testa e con il cuore ...verso il cambiamento!

Il patto di stabilità al quale anche il nostro comune deve sottostare, metterà sempre più in difficoltà anche 
il nostro ente nel programmare interventi di nuove opere pubbliche. Per questo riteniamo importante 
predisporre progetti mirati e concreti che ci permetteranno, in sinergia con gli enti sovra comunali ed 
in particolare con la Regione Lombardia, di usufruire dei finanziamenti per la realizzazione dei nostri 
progetti.
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L’OPPORTUNITÀ di avere un governo di centrodestra e lega guidato dal governatore Maroni darà 
alla nostra lista maggiori opportunità di altri di ACCEDERE a tutti i FINANZIAMENTI necessari 
per vedere realizzato il nostro PROGRAMMA AMMINISTRATIVO.

Bontempi Enrica
55 anni Artigiano
Associazione “La Sestola”

Camplani Livio
51 anni Imprenditore
Commerciante

Camplani Mansueto
47 anni Artigiano
Presidente Ass.Sportiva Motoclub sp510

Ciocchi Alida
31 anni Libero Professionista Geometra
Polisportiva Maronese

Filippi Pioppi Liliana
59 anni Commerciante
Comitato Piazza Aperta

Ghitti Marco
36 anni Impiegato Tecnico
Associazione “Cacciatori”

Guerini Gianstefano
detto Dasty
57 anni Artigiano edile

Moretti Emanuele
24 anni Operaio
Studente fisarmonica, Conservatorio Darfo

Tolotti Fabio
45 anni Impiegato  presso studio contabile

Tessadrelli Daniela
50 anni Casalinga

Zanotti Mauro
56 anni Impiegato
Resp. servizi generali Gefran
Presidente “Pregasso insieme”

Zucchi Alessandro 
42 anni Artigiano
Pro loco

... verso il
Cambiamento!

Con Rinaldi Sindaco


